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平成 30 年第４回瑞穂市議会定例会 

 

【12 月 17 日(月)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 教師の長時間労働の緩和について 

２ 町内会で実施している水路清掃について 

３ 協働のまちづくりを進めるために 

４ 市長の首長としての責任を問う 

４番 

鳥居 佳史 

（無所属の会） 

２ 

１ 平和首長会議の市長の発言 

２ 市長のフェイスブックについて 

３ 公共施設管理計画について 

４ 子ども支援について 

５番 

小川 理 

（日本共産党） 

 ３ 
１ 市長のマニフェストの総括 

２ 穂積保育所について 

１番 

松野 貴志 

（瑞清クラブ） 

４ 

１ 来年度の重点施策について 

２ 2022 年問題（生産緑地）を見据えた移住・定住対策は 

３ 今後の公共施設等管理の進め方について 

６番 

杉原 克巳 

（無所属の会） 

５ 

１ 遺族に寄り添い向きあうワンストップ窓口について 

２ 一時的な大量ごみの処分について 

３ 駅周辺の安全・安心の向上について 

２番 

今木 啓一郎 

（創生クラブ） 

６ 

１ 市長私的なフェイスブックに公文書を公開 

２ 2019 年ＧＷ10 連休について 

３ 河川環境整備について 

４ 平和首長会議でのセクハラ発言について 

17 番 

松野 藤四郎 

（無所属の会） 

７ 

１ 平和首長会議における発言について 

２ 駐輪場利用者による過去に遡っての減免分の料金の返

還請求 

13 番 

堀 武 

（みづほ会） 

 

 

 



【12 月 18 日(火)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

 １ 

１ 英語教育の強化の必要性について 

２ 外国人児童生徒支援事業より 

 当市の外国人への支援について 

３ ＬＧＢＴに配慮した環境について 

４ 自主財源確保について 

10 番 

若井 千尋 

（公明党） 

 ２ 

１ 瑞穂市施設のインターネット申込みについて 

２ 地区・地域等の要望書等の取り扱いについて 

３ 都市計画について 

８番 

森 治久 

（無所属の会） 

３ 
１ 市長のセクハラ発言について 

２ 部課長の年度替わりの申し送りについて 

16 番 

くまがい さちこ 

（無所属の会） 

４ 

１ 平成３１年度予算編成方針について 

２ 棚橋市政の３年半の成果と評価について 

３ 小中学校のプールの現状について 

４ 今後の福祉政策について 

12 番 

広瀬 武雄 

（無所属の会） 

５ 

１ 新年度予算編成の考え方について 

２ 安心、安全で住みやすいまちづくりについて 

３ 庁舎建設の専門部署、新設について 

15 番  

若園 五朗 

（新生クラブ） 

６ 

１ 地域ブランド戦略推進事業 

２ 農産物ブランド化 

３ 非核・平和都市宣言 

４ 消防団分団編成 

５ 外国人児童生徒支援事業 

７番 

若園 正博 

（創生クラブ） 

 


